



OSAKA JONAN
JAPAN



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969.5.30
幹事 金山信利

会長 小林正啓
会報委員長 元氏成保

Rotary



Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 シェカール・メータ

R I 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2515

2021-12-24

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:johan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

12月24日(第4例会)

- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 卓話 「ゼロカーボンスチールへの挑戦」
佐伯清孝会員
- 食膳 <フランス軽食 カレー>

次週のお知らせ

12月31日(第5例会)

休会

次々週のお知らせ

2022年1月7日(第1例会)

- 例会時間変更 18:00~20:00
- 場所 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- お祝 ・年男 米寿 傘寿 喜寿 古希 還暦
誕生日 入会記念日 会社創立記念日
- 年頭挨拶 内藤喬皓副会長
- 年男の辞 尾崎(巖) 梅崎 村上 岡部(泰)
濱田 岡 遠田 各会員
- 理事会 17:00~
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

先週の記録

12月17日(第3例会)

- 出席報告
出席会員37名(内免除会員9名)
会員総数46名(同上12名)
ゲスト 0名
ビジター 1名
計38名

ホームクラブ出席率86.04%
12月3日(第1例会)補正出席率100%(MU4名)

- ゲスト&ビジター (敬称略)
斎藤崇弘

◆会長の時間◆

本日、ニコニコしようとしたとき、封筒に「ニコニコ箱
醸金」と書いてあることに初めて気付きましたが、「醸金」
の意味はもちろん、読み方すら分かりませんでした。調べ
てみると、「醸金」の「醸」は「きょ」と読み、「あつめる、つる
る」という意味で、「醸金」とは「お金を出し合うこと(拠
金)」を意味します。今は「拠金」と書きますが、「拠」は當て
字ですね。ちなみに、「醸金」の反対語は「募金」です。同じ
行為でありながら、お金を出す方は「醸金」といい、お金を
貰う方からは「募金」といいます。

本日の卓話は永井正美会員です。当年度会長方針とし
て、できる限り会員本人が卓話をすることにより、お互い
を深く知り合うことを掲げました。永井会員が会長方針
に応えてくれたことに感謝します。ニコニコの封筒にす
ら新しい発見があるので、会員の卓話にも、その人
となりを示す発見があることだと思います。

◆幹事報告◆

- 大阪中之島RCの辻一夫(つじ かずお)会長が体調不良に
よる長期入院の為、下期より北村譲(きたむら ゆづる)氏
が会長となり、幹事は嶽下勇治(たけしたゆうじ)氏に変
更されるとの案内が届いています。
- IM第6組ロータリーデー。フレッシュロータリアンのホ
ストクラブ変更に関しての大坂平野RCとの手紙をこれ
から回覧いたしますのでご覧ください。
- 地区よりMy ROTARYに関する操作マニュアル一覧が届
いておりますので、必要な方は事務局に聞いてください。
- 事務局の携帯電話をガラケーからスマホに機種変更を
しました。これにより事務局のLINEアカウントを作成し
ましたので、LINEをお使いの会員は事務局とメールだけ
ではなくLINEでも連絡が可能となりました。本日受付に
友達登録できるようにQRコードを準備しております
のでお時間がある会員は登録をお願い致します。登録でわ
からないことがありましたら、事務局の川口さんに聞い
てください。

◆委員会報告◆

親睦・出席委員会 山本英樹委員長
先週は年末家族会に多数ご参加頂き有難うございました。
おかげさまで無事に終了することができました。
来年の春の家族会の予定をご案内致します。令和4年
2月19日(土)、「2022年劇団創立100周年記念 レビュー
春の踊り OSK日本歌劇団」を観賞します。松竹座にて3時
開演予定で40枚のチケットを段取りしております。鑑賞
が終わり次第、軽く会食を計画しております。宜しくお願
い申し上げます。

疫病予防と治療月間

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

雑誌・広報委員会 恒元直之委員長
「ロータリーの友」2021年12月号の紹介メモを配布しました。ご確認ください。

卓話

「人界の生を受けて」

永井正美会員

人生100年時代にあっても、老少不定です。今年79歳になる私も明日の命の保証はありません。最近同世代の訃報をよく見聞きしますが、つい先日も歌舞伎役者の中村吉右衛門さんが77歳で亡くなりました。今日迄長きに亘って付き合ってきたゴルフ仲間も何人も亡くなっています。訃報を聞くたびにショックを受け、次は私の番かなと一瞬沈み込みますが、すぐに忘れて週2回平均でラウンドしています。大腸がん、脊柱管狭窄、前立腺がん、肩腱板部分断裂の既往症があるにも拘らずです。エイジシートも試合で3度達成しました。私にとってゴルフは掛け替えのない生き甲斐、70歳を過ぎて、ゴルフを通じて新たな出会いが次々と生まれています。私のように我儘な者にとって過ぎたる幸せです。職業柄「人生の目的は」とか、「人間にとての幸せとは」を論題に話をする機会が多いのですが、有難いことに仏縁を頂いている私は何とも無上の幸せ者です。人間だれしも何かを持みにして生きています。例えば親子であったり、夫婦、友人、金財、名誉地位、健康であったりと、ただその持みにする幸せは縁が有る間の幸せで、長くは続かない無常の幸せです。

この地球上で唯一、大宇宙の真理(壊れることのない幸せ)の発見、仏のさとりを開かれたのが覚者お釈迦様です。

ノーベル物理学賞を受賞されたAINSHUTAINは「現代物理学科学と共に存できるのは仏教だけである」と言っています。その教えは無常です、『般若心経』に説かれる「色即是空 空即是色」というのは、すべてのものに変わらない実体はないということで、定住はないのです。人生の目的を示されているのが仏教で、転迷開悟と教えられます。釈尊の弟子になる入門の儀式の時に、唱える「三帰依文」を掲げて閣筆します。人身受け難し、今までに受け難し、今すでに受け難し、今すでに聞く。この身今生に向かって度せんば、さらにいづれの生に向かってかこの身を度せん。大衆もろともに、至心に三宝に帰依し奉るべし。 合掌



▲米山功労者感謝状贈呈

会員増強にご協力を!!

にこにこ箱

12月17日(第3例会ハイブリッド)

・年末家族会、各役職の方々有難うございます。又、会員の皆様、来年も良い年であります様に。

岡部(泰)会員

・年末家族会でドンペリが娘に当たり、有難うございました。

奥田会員

・年末家族会ではお世話になりました。

三宅会員

・村上さん、大変お世話になりました。有難うございました。

浅井会員

・浅井様、先日は有難うございました。

青野会員、野村会員

・山本英樹様、昨晩は楽しい時間を有難うございました。

野村会員、細川会員

・次年度理事会、遅刻お詫び。

小林(正)会員

・長期欠席お詫び。

永井会員

・RACボーリング出席予定を失念しております。

ご迷惑をおかけいたしました。すみません。

・「てんこ」でなく「点鐘(てんしょう)」でした。

田中会員

・城南RC会員の皆様、今回のボーリング大会にご寄付及び景品有難うございました。無事終わりました。

大阪城南RAC

・他、お祝い等 4件

(編集担当 元氏・青野)



▲RACと